

# *Venezuela: Rechazan injerencia de Perú en sus asuntos internos*

---



Caracas, 31 oct (RHC) La Cancillería venezolana, en un comunicado emitido este 31 de octubre, rechazó categóricamente los falsos juicios emitidos por las autoridades de Perú sobre sus asuntos internos, y los calificó de injerencistas.

Indica el texto que el lenguaje empleado por el Ministerio peruano de Relaciones Exteriores, publicado el pasado 29 de octubre "obedece al libreto injerencista diseñado en Washington para justificar la intervención de Venezuela en concierto con los sectores opositores antinacionales".

Añade la nota que la jefa de la diplomacia de la República Bolivariana de Venezuela, Delcy Rodríguez, en reunión privada de los jefes de Estado en la XXV Cumbre Iberoamericana de Cartagena de Indias, Colombia, "exigió enérgicamente respeto al presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski".

Igualmente descalificó una a una las mentiras y falsedades que pretendió proferir contra su país y el Comandante Hugo Chávez.

(Con información de PL)



**Radio Habana Cuba**